

Limita con Perú, Bolivia y Argentina. Se divide en 13 regiones: Tarapacá, Antofagasta, Atacama, Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana de Santiago, Libertador General Bernardo O'Higgins, Maule, Bío Bío, Araucanía, Los Lagos, Aysén General Carlos Ibáñez del Campo, Magallanes y la Antártica Chilena. En Chile el idioma oficial es el español.

Se denomina Chile insular al territorio que se encuentra conformado por todas las islas chilenas que están ubicadas en el Pacífico a cientos de kilómetros del litoral. Estas islas se encuentran ubicadas de forma dispersa es por eso que se las denomina frecuentemente islas esporádicas. Ellas son San Félix y San Ambrosio, que se encuentran a un poco más de novecientos kilómetros de nuestras costas, frente a Chañaral (III Región). Son islas que están temporalmente habitadas por pescadores de langosta.

El sistema de gobierno de Chile se encuentra detallado en la Constitución Nacional de país. Se define como una república democrática, cuyo Estado es unitario y su territorio se divide en regiones. La administración es de tipo funcional y territorialmente descentralizada. Es así, que el país está dividido en trece regiones - de Tarapacá, de Antofagasta, de Atacama, de Coquimbo, de Valparaíso, Metropolitana de Santiago, del Libertador General Bernardo O'Higgins, del Maule, del Biobío, de La Araucanía, de Los Lagos, Aysén del General Carlos Ibáñez del Campo y de Magallanes y la Antártica Chilena -, 51 provincias y 342 comunas.

El Estado está dividido en tres poderes: Legislativo, Ejecutivo y Judicial. El Poder Legislativo de Chile se apoya en el Congreso Nacional. El mismo se encuentra conformado por una Cámara de Diputados y un Senado. El poder Judicial es el que cumple la función de aplicar las leyes Nacionales. Le competen las causas civiles y criminales las cuales debe resolver aplicando las leyes corrientes. Su máximo órgano jurisdiccional es la Corte Suprema, tribunal que, junto con velar por la correcta aplicación de la legislación vigente, ejerce un control administrativo y disciplinario sobre el resto de los tribunales y jueces del país. El Ministerio de Justicia, el otro actor del sector, es el organismo que canaliza la relación del Poder Ejecutivo con el Judicial.

Geografía

El territorio chileno se encuentra extendido hacia el oeste y el suroeste del continente Americano. Limita al norte con Perú, al este con Bolivia y Argentina, y al sur al oeste con el océano Pacífico.

Se pueden encontrar archipiélagos en la costa meridional del país, desde Chiloé hasta las islas Diego Ramírez, el punto más meridional del continente sudamericano. Algunos de los archipiélagos más conocidos son los Chonos y el archipiélago de las Guaitecas.

Este país también cuenta con islas entre las que se destacan Juan Fernández, la isla de Pascua, la de Sala y Gómez y la de San Félix y San Ambrosio. La mayoría de ellas está ubicada en el Pacífico sur.

La Isla de Pascua es una isla de Chile ubicada en la Polinesia, en medio del océano Pacífico. Tiene una superficie de 163,6 km² y una población de 3.791 habitantes.



Relieve

El accidente geográfico más relevante que tiene el país es la Cordillera de los Andes. La misma parte de guajira colombo-venezolana y recorre el país de norte a sur, hasta Tierra del Fuego. Es la segunda más alta del mundo, en Chile se extiende desde el sector denominado Altiplano, con alturas que sobrepasan los 6000m, empinándose casi hasta los 7000m (Nevado Ojos del Salado) en la región de Atacama.

Se pueden marcar puntualmente cuatro causas de su importancia:

- Repercusión en el clima. La presencia de la extensa cordillera influye en el clima ya que funciona como un biombo climático que detiene los vientos cálidos y húmedos que soplan del sudeste argentino.